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◆会長挨拶（藤本 和久会長） 

 
皆さん、こんばんは。 

8月 19日に 2023-24年度派遣交換学生の林さとかさんが 10

時 15分発小松空港からカナダオンタリオ州 7090地区に向け

て出発しますので、ご都合のつく方は、9時 15分迄に小松空

港出発ロビーに集まって下さい。又、8月 23日に 2023-24年

度受入交換留学生のローワン君がカナダオンタリオ州 7080

地区より 18時 05分着小松空港に到着しますので、ご都合の

つく方は、18時 00分迄に小松空港到着ロビーに集まって下

さい。尚、ローワン君の第１ホストファミリーは永瀬名誉会

員宅です。 

台風 7号が強い勢力でお盆休み中に近畿地方を直撃し、近

畿・中国地方に大きな被害が出、台風から離れた地域でも大

雨や暴風等により被害が出ています。その為、鉄道や航空に

も大きな影響が出ています。被災された所では１日も早い復

旧をお願いしたいと思います。 

本日の卓話は、金城大学ローターアクトクラブの土田会長の

都合がつかなくなったため、ローターアクト委員長の野澤委

員長に金城大学ローターアクトクラブの年間活動計画等につ

いて後程、卓話してもらいます。 

本日も宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

◆前年度会計報告 
前年度会計 武藤一彦会員 

 

 

 

 

 

◆監査報告 
前年度会計監査 

小野島寛和会員 

 
 
 
 
◆幹事報告 
（本島 大昌幹事） 
8/16 公益財団法人ロータリ

ー米山記念奨学会 

ハイライトよねやま 281号

が届く。友愛の広場にもご

ざいますのでご覧下さい。 

 

◆委員会報告 
公共イメージ委員会（小路 昌弘委員長） 

 
 
 

 

 

 

 

 
会報委員会（山根 純子委員長） 
 
 
 

 

 

 

あさがおテレビにて 

白山市長に派遣留学

生の表敬訪問の様子

が放映されました。 

Facebook・Instagram での情報発信について 

 



 
◆プログラム（ローターアクト委員会） 

卓話 ローターアクト委員長 野澤 誠治君 
演題 『金城大学ローターアクトクラブの 

年間活動計画について』 

 

 

 

 

 

◆出席報告 

(織田 一彦 副委員長) 

● 出席率：71.79％    

● 出席者：27名 /39名 

● 出席補填： 1名 

● 出席免除者：0名 

 
◆ニコニコＢＯＸの発表 
(横川 賢悟 委員長) 
藤本 和久 会長   

野澤ローターアクト委員長、

金城大学ローターアクトク

ラブについての卓話ありが

とうございました。今年度、

金城大学ローターアクトクラブへのサポートお願いします。 

本島 大昌 幹事 

ローターアクト委員会 野澤委員長、ありがとうございまし

た。本日も皆様ご出席ありがとうございました。 

福田 裕 

七年前に交換留学で金沢西ロータリークラブへ来ていた学生

が、社会人になって帰ってきました。白山市の国際交流員とし

て、8月 7日着任しました。全く偶然ですが、彼女は一年間白

山市に居ます。機会があれば卓話などで訪問してもらっては

いかがでしょうか？ ニコルさんと言います。 

 

林 哲也 

いよいよ娘がカナダへ出発します。一年間、よろしくお願い

致します。 

池元 ことみ 

8月 11日、髙松会員のチェロの発表会を聴きに行って来まし

た。とっても素敵でした。今度クラブの年末家族会で、ぜひ武

藤先生のフルートと一緒に演奏して頂きたいものです。 

野澤 誠治 

一年間ローターアクト委員長としてガンバります。よろしく

お願い致します。 

髙松 喜与志 

8月 11日、チェロの発表会に初参加しました。孫のバイオリ 

ンと私のチェロで合奏を行いました。沢山の人が応援に聴き

に来てもらえ楽しい時間を過ごせました。 

米島 學 

コロナが 5 種に移行した後も、学生の自粛は続いています。

病院や施設での実習前 7 日間及び実習中は会合への出席やバ

イトは禁止されています。そのため金城大学ローターアクト

クラブ 土田は出席できません。 申し訳ありません。 

 

 

本日合計 13,000円   今年度累計 119,000円 

 

 

 

7月 8日に 2610地区の公共イメージ委員会に出席させて 

頂きました。 

原ガバナーの活動方針の中に「ロータリーの地域に根差

した奉仕活動をメディア等を通して広報し多くの一般の

人々に知ってもらう」地区の方針で Instagram・Facebook

を始めることあたり当クラブ・理事会に承認され始める

事になりました。 

藤本会長の今年度のターゲットである「活動を通してロ

ータリーを楽しもう」団結から生まれる魅力ある白山石

川ロータリークラブへの実践として投稿・内容について

ご協力をお願い致します。 

開始は 9月を予定しております。 

最初は、テーブルフラワーの花言葉や食事についての投

稿をしていきます。 

皆さんで団結して    ボタン宜しくお願い致します。 

ローターアクト認証式での集合写真 

金城大学ローターアクトの皆さん 


